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Theatre, like other subjects in the humanities, has recently undergone
quintessential changes in theory, approach, and research. Modern
Drama - a collection of twelve essays from leading theatre and drama
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scholars - investigates the contemporary meanings and the cultural
and political resonances of the terms inherent in the concepts of
'modern' and 'drama,' delving into a range of theoretical questions on
the history of modernism, modernity, postmodernism, and
postmodernity as they have intersected with the shifting histories of
drama, theatre, and performance. Using incisive analyses of both
modern and postmodern plays, the contributors examine varied topics
such as the analysis of periodicity; the articulation of social, political,
and cultural production in theatre; the re-evaluation of texts,
performances, and canons; and demonstrations of how
interdisciplinarity inflects theatre and its practice.Including work by
Sue-Ellen Case, Elin Diamond, Harry J. Elam Jr, Alan Filewod, Erika
Fischer-Lichte, Stanton B. Garner Jr, Shannon Jackson, Loren Kruger,
Josephine Lee, David Savran, Michael Sidnell, and Ann Wilson, the
collection highlights the importance of continuing to investigate not
only critical texts but also the terms of the debate themselves.
Incorporating both drama history and modern studies, this compilation
will be an invaluable work to all scholars of theatre and drama, and as
well as those students of the humanities and modernism.
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Sommario/riassunto Pourquoi un ouvrage sur le genre ? Pourquoi un de plus ? Comme le fait
remarquer Philippe Lejeune dans l’interview figurant dans ce volume,
les études sur le genre occupent une place importante dans la
recherche anglo-saxonne, qui les conçoit comme un enjeu politique
majeur. Il en va autrement en France. Les chercheurs dans le domaine
des études anglophones ne peuvent ignorer cette question, ils lisent
leurs consœurs et confrères outre-atlantique, s’en inspirent, mais ils
font montre d’une attitude plus réservée. Sans doute est-ce un fait de
culture, mais c’est aussi le produit d’un déplacement : alors que les
études de genre sont issues des travaux des féministes de la
génération des années soixante-dix, notamment Hélène Cixous, Julia
Kristeva et Luce Irigaray, qui se positionnèrent en regard de la
psychanalyse freudienne, les développements contemporains sont plus
spécifiquement américains, bien que puisant leurs sources dans le
poststructuralisme français, en particulier Foucault, Derrida, Lacan, l’on
pense notamment à Judith Butler, Leo Bersani ou Eve Sedgwick. C’est de
ce hiatus qu’est partie la recherche qui a donné lieu à cet ouvrage, avec
pour perspective, à la fois de rendre compte de l’inspiration que la
critique européenne puise dans la pensée anglo-saxonne, mais aussi
de mettre en lumière la manière spécifique dont elle se l’approprie,
voire dont elle s’en distingue. Pour charpenter ce travail, les articles qui
constituent ce volume ont été placés en regard d’interviews de ceux qui
inspirent leurs démarches critiques. Notre choix fut subjectif, partiel.
Les personnes sollicitées n’ont pas toutes souhaité ou pu répondre à
nos questions. Nous remercions ceux qui ont accepté de se plier au
jeu: Eve Sedgwick, Luce Irigaray, Gérard Wajcman, Philippe Lejeune, Eric
Laurent. L’ouvrage résulte des travaux du laboratoire de recherche «
Lectures et languages critiques » de l’équipe ACE.
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